

Beschluss

”Den DDR-Dopingopfern weiterhin zur Seite stehen – Das Hilfesetz des Bundes entfristen und an einer dauerhaften Rentenlösung arbeiten!”

Gremium: Bundesdelegiertenkonferenz

Beschlussdatum: 11.11.2018

Tagesordnungspunkt: WA Weitere Anträge

- ¹ BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bekennt sich weiterhin solidarisch mit den Opfern des DDR-
- ² Staatsdopings. Wir fordern daher die Entfristung des Zweiten Dopingopfer-Hilfesetzes über
- ³ 2019 hinaus und langfristig den Zugang zu einer Rente nach den SED-
- ⁴ Unrechtsbereinigungsgesetzen für alle nachgewiesenen Dopingopfer.